



## Tatiana Clouthier pudo sentirse relegada de sus funciones: Ildfonso Guajardo

Cuando a la Secretaría de Economía se le relegan responsabilidades de la administración pública, como pudo suceder con Tatiana Clouthier Carrillo, se llega a la determinación de valorar la permanencia, tomar una decisión personal y decir: “ya mi contribución a este equipo ya cerró un ciclo y otra cosa”, consideró el exsecretario federal de esa dependencia, Ildfonso Guajardo Villarreal.

En entrevista con La Razón, el diputado federal del PRI explicó que la determinación de Tatiana Clouthier fue a título personal y no tuvieron tintes políticos, pero existieron diversos elementos que tuvo el responsable de un área que se sintió que ya no se les estaban dando el lugar que le correspondía y eso pudo orillar a su salida como secretaria de Economía.

Por ejemplo, “el liderar el grupo intersecretarial para la observación de precios de la canasta básica; cuando el Presidente contradice una determinación que había firmado sobre la reglamentación físico-mecánica de la importación de autos, los famosos "chocolates" y cuando la secretaria de Energía hace posicionamientos que complican más que ayudar a la resolución de las consultas yo creo que son suficientes elementos para una consideración personal”, enumeró el priista.

Tatiana Clouthier en su función como responsable de la Secretaría de Energía puso una marca muy clara sobre su capacidad para poder, con mucha franqueza expresarle al Presidente de la República sus opiniones, siempre la ha caracterizado la franqueza y ese era un buen activo, pero “dejó de ser útil”.

Ildfonso Guajardo dijo que al conocer cómo es Tatiana Clouthier es muy seguro que ella se vaya a “reinventar”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/tatiana-clouthier-pudo-sentir-relegada-funciones-ildefonso-guajardo-501166>